



Una imagen del tentadero de machos celebrado ayer en la Plaza de Toros de Santander. / ALERTA

TOROS

Díaz valora como «pilar» de la fiesta taurina el trabajo de los veterinarios

La consejera de Presidencia clausura las XX Jornadas de la Asociación de Veterinarios Especialistas Taurinos • La Plaza de Toros de Santander acoge un tentadero de machos de la ganadería Bañuelos

ALERTA / SANTANDER

La consejera de Presidencia y Justicia del Gobierno autonómico, Leticia Díaz, valoró como un «pilar» de la fiesta taurina el trabajo de los veterinarios. Así lo manifestó durante la clausura de las Jornadas Técnicas de la Asociación de Veterinarios Especialistas Taurinos (AVET) que se celebraron en el Paraninfo de La Magdalena bajo el lema 'Los toros

en el norte de España'.

En su intervención, Díaz afirmó que existen «múltiples facetas» en el mundo taurino y que, en el caso de los profesionales de veterinaria, «su obligación de cuidar por la pureza del toro es un pilar de la fiesta». En este sentido, apuntó que cada vez es más importante la formación, la profesionalidad e, incluso, la investigación, «que me consta hacéis», les dijo. La consejera refrendó la

afición que existe en Santander y la suya propia, y expresó su agradecimiento hacia AVET y el Colegio Oficial Veterinario de Cantabria, que celebra este año su centenario, por haber elegido la ciudad para realizar este encuentro.

En el acto de clausura Santiago Malpica, presidente de AVET, aseguró que estas jornadas celebradas en Santander «han sido un éxito» y tuvo palabras de reconocimiento

para la Consejería de Presidencia y Justicia por su apoyo a la fiesta de los toros.

Por otro lado, un tentadero de machos de la ganadería Bañuelos, de Burgos, con entrada libre y gratuita para todos los aficionados taurinos, incluidos niños, se celebró ayer en la Plaza de Toros de Santander, como colofón a las Jornadas Técnicas de la Asociación de Veterinarios Especialistas Taurinos.

UNIVERSIDAD

La UC abre esta semana sus puertas a los estudiantes de Secundaria

EFE / SANTANDER

La Universidad de Cantabria (UC) abrirá sus puertas esta semana a los estudiantes de segundo curso de Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Superior de la comunidad para darles a conocer sus titulaciones, centros, servicios e instalaciones, para que puedan decidir mejor su futuro académico.

El Sistema de Orientación de la UC (SOUCAN) es el promotor de

estas Jornadas de «puertas abiertas», que tendrán lugar en sus facultades y escuelas, según ha informado la institución académica en un comunicado.

La primera cita será mañana martes, 27 de marzo, con la sesión específicamente dirigida a estudiantes de Primero de Bachillerato, que pueden tener así un primer contacto con el mundo universitario. Esta presentación será a las 17.00 horas en el salón de actos del edificio de

Derecho y Económicas (campus de Las Llamas, Santander). En ella se ofrecerá información sobre las vías de Bachillerato, los estudios en el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU). Además, un estudiante de tercer ciclo -doctorado/máster- expondrá sus experiencias en la elección de carrera, sus vivencias como alumno y su trabajo actual como posgraduado. La sesión finalizará con un turno abierto a las

preguntas de los asistentes.

Las jornadas orientadas a los pre-universitarios que están a punto de dar el salto a la educación superior serán los días 28, miércoles, y 30 de marzo, viernes, dando opción a visitar varios centros. Cada facultad o escuela acogerá las presentaciones relativas a las titulaciones que imparten, excepto los centros de los campus de Torrelavega y Comillas, que las realizarán en las escuelas de Industriales y Caminos, respectivamente. En ellas se hablará sobre los planes de estudio, los perfiles y salidas profesionales, entre otros asuntos.

Las sesiones para presentar los distintos grados se celebrarán este miércoles, 28 de marzo, y el viernes.

UNIVERSIDAD

La UNED celebra el día de la institución este viernes

EFE / SANTANDER

El Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Cantabria celebrará esta semana una jornada para recordar la intensa labor académica que desarrollan sus estudiantes. Con este motivo, el próximo viernes, 30 de marzo, en el Salón de Actos de la UNED en Cantabria, a las 19.00 horas, se entregarán las orlas a los estudiantes de último curso, según informó la institución académica en un comunicado.

La cuarta edición del Día de la UNED en Cantabria estará presidido por su director, José Luis González, quien estará acompañado por la directora general de Universidades e Investigación del Gobierno de Cantabria, Marta Guijarro, y por el alcalde del Ayuntamiento de Santander, Íñigo de la Serna. La apertura y cierre del acto será amenizada con la actuación de la Camerata Coral de la UNED de Cantabria.

FUNDACIÓN COMILLAS

Éxito de público en 'Interpretar la Lengua'

E. PRESS / SANTANDER

El aula magna de la Fundación Comillas se llenó de público para asistir al ciclo 'Interpretar la Lengua' que clausuró el pasado 16 de marzo el director y actor Albert Boadella, quien afirmó que el sentido del humor es «imprescindible» y consideró además que es «el antídoto más importante contra el fundamentalismo».

El ciclo fue inaugurado por el dramaturgo José Luis Alonso de Santos, y también contó con la intervención del actor y director Rafael Álvarez 'El Brujo'. En sus intervenciones, que en su totalidad o en resúmenes pueden verse ahora en Youtube, los tres protagonistas departieron con los asistentes que les plantearon diferentes cuestiones.

Boadella confesó que le interesa mucho la realidad, y no tiene interés por la fantasía, por lo que sólo lee «cosas reales». Y es que siempre ha encontrado que la realidad es «fantástica y casi imposible de representar». En una hora y media de charla, Boadella se expresó en su visión sobre el panorama actual del teatro, y destacó que hay un problema que es la «necesidad compulsiva de novedad», lo que para el artista es «algo espantoso, kafkiano».